

Herzlichen Dank

für die mitfühlenden Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem

# Reinhard Tschanz



erfahren durften.

Einen besonderen Dank richten wir

An das Personal des Altersheim Des Alpes Merligen für die fürsorgliche Pflege und Betreuung.

Der Hausärztin Elsbeth Schuhmann für die kompetente und zuvorkommende Beratung und Unterstützung.

Pfarrer Martin Leuenberger für die einfühlsamen Worte bei der Abdankungsfeier.

Der Musikgesellschaft Merligen für den letzten Fahnengruss und die schöne musikalische Umrahmung.

Dem Bestattungsunternehmen Bönzli mit der kompetenten Hilfe und Organisation.

Für die vielen Karten, den tröstenden Worten, den vielen Blumen und Spenden für die Gentiana Schule in Nairobi.

Sämtliche weitere Spenden werden wir im Namen von Reinhard an merliger Organisationen vergeben.

Herzlichen Dank Allen, die Reinhard auf seinem Weg in Liebe und Freundschaft begleitet haben.

Merligen, im April 2023

Die Trauerfamilie